

AURIS |

## La Sata investit 3,5 millions d'euros pour un front de neige plus familial

En ces derniers jours de novembre, il règne une activité fébrile sur le front de neige. Celui-ci en est au stade des derniers réglages pour accueillir les premiers clients le 19 décembre. Hormis le télésiège de l'Auris express, tout a change.

Ce sont trois nouvelles remontées mécaniques aux pylônes flambant neufs qui ont été construites. La rénovation du télésiège débrayable 4 places, qui permet d'accéder au sommet des Sûres, deux télésièges avec des perches à enrouleurs destinés aux débutants et leur permettant une progression en toute sérénité. À l'heure où nous visitons, les câbles sont en cours d'installation.

### Un tapis roulant couvert

À cela s'ajoutent deux tapis roulants spécialement dédiés aux enfants et aux débutants. Fini d'affronter un talus glissant pour accéder au front de neige : entièrement drainé et au départ des cours, un tapis roulant vous y hisse. Mais le plus impressionnant est ce tapis de 350 mètres, sous sa bulle transparente.

Arrivé au sommet on aura le choix : à gauche, la piste de luge ; en face le jardin d'enfants ; à droite, la piste bleue pour débutant. Un espace qui sera sécurisé. Quant aux moniteurs de l'ESF qui remontent leur fil neige, ils ne boudent pas leur plaisir d'avoir un espace parfaitement adapté à l'enseignement des tout-petits.

La nouveauté, c'est aussi que ces remontées s'inscrivent dans un front de neige réaménagé et conçu pour les



La nouveauté la plus emblématique de ces travaux est ce tapis roulant de 350 mètres, qui sera couvert. Au second plan, derrière, la piste de luge. Le nouveau visage de la station, qui se veut résolument tournée vers la famille et les skieurs débutants, se dessine petit à petit.

skieurs débutants et les jeunes enfants. Car la station a la volonté d'avoir une offre spécifique en direction de cette population, avec des offres commerciales adaptées (lire en hors-texte).

### 28 nouveaux enneigeurs

Enfin, aujourd'hui, ski se conjugue aussi avec neige de culture. Pour garder en permanence une neige de qualité sur ces 45 kilomètres de pistes, ce sont 28 nouveaux enneigeurs qui viennent s'ajouter au 31 déjà existants.

Quant à ceux qui sont avides d'avaloir du dénivelé, les 250 kilomètres de piste du Grand domaine ski de l'Alpe d'Huez sont toujours accessibles avec l'Auris Express, dont fait partie la fabuleuse piste mythique de la Sarenne, longue de ses 17 kilomètres et se parachevant sur le secteur d'Auris.

Bernard CLOUËT



« Il y avait nécessité d'investir dans les remontées mécaniques »



Avec 1 000 lits supplémentaires en trois ans (2015-2017), il fallait adapter l'offre aux attentes de cette nouvelle clientèle.

Pour Yves Moiroux, maire d'Auris, la construction de 1 000 nouveaux lits entre 2015 et 2017, soit 25 % de capacité supplémentaire, a changé la donne (lire nos éditions précédentes). « Il fallait se donner les moyens de satisfaire les attentes de cette nouvelle clientèle. Le bas des pistes n'était pas adapté pour un accueil confortable des skieurs et des familles. Il y avait un besoin de sécurisation. Cela s'est fait très vite, à partir de fin avril dernier, même si ces projets étaient dans les cartons depuis de nombreuses années » explique l' élu. « Notre délégation de service public court jusqu'en 2029. La Sata (Société d'aménagement touristique de l'Alpe d'Huez) n'investissant plus sur Huez (dans l'attente du renouvellement de la DSP, NDLR), elle a décidé, suite

à nos demandes, d'investir ici 3,5 millions d'euros dans de nouvelles remontées. » Des lits et des aménagements qui vont dynamiser l'économie locale, souligne encore M. Moiroux.

L'offre, elle, a été adaptée aux familles et aux débutants. Ainsi, le tapis bambin sera en accès gratuit. Un forfait luge/piéton sur le tapis couvert de Bauchet est fixé à 5 €/jour. Un forfait débutant avec accès aux deux tapis et au téléski à enrouleur de Piégut est proposé pour 15 €/jour. Et un forfait "1 glisse" à 22 €/jour donnera accès aux remontées mécaniques du forfait débutant, mais également au télésiège des Sûres et aux télésièges Forêt et col de Maronne. Et bien entendu, l'ensemble des forfaits donnant accès au Grand domaine de ski de l'Alpe d'Huez.